

## **Sociedades clave:**

Para seguir con la temática de comida casera, nuestros proveedores agrícolas y ganaderos serán de la zona, es decir, trataremos de fomentar una política de “kilómetro cero”. De esta forma no solo saldremos beneficiados nosotros, sino que también impulsaremos el tejido empresarial agrícola y ganadero de la zona para así fomentar la actividad económica de nuestra comarca.

Para el servicio de comida a domicilio alquilaremos bicis eléctricas de varias compañías de Segovia, como, por ejemplo: “Cyclosanz” y contrataremos a alguien para desempeñar la tarea de proporcionar nuestra comida a domicilio.